



🕒 5-10 Min

🕒 20-30 Min



Wenn die Frühlingssonne lacht

„Wenn die Frühlingssonne lacht“ ist ein lustiges und interaktives Spiel, das speziell für Kinder im Kindergartenalter entwickelt wurde. Es ermöglicht den Kindern, sich spielerisch zu bewegen, gleichzeitig ihrer Fantasie freien Lauf zu lassen und fördert die Zusammenarbeit der Kinder.

Ziel:

Das Ziel ist es, die Kinder auf spielerische Weise für den Frühling zu begeistern, ihre motorischen Fähigkeiten zu entwickeln und ihre Kreativität durch das Einbeziehen von Tüchern in die Bewegung und das Putzen zu fördern.

Material:

- Musikquelle
- Bunte Putztücher (eins pro Kind, zusätzliche Tücher für spätere Aktivitäten)
- Gegenstände im Raum (z.B. Bank, Fenster, Tür, Boden)

Vorbereitung:

Ca. 5 – 10 Minuten

Dauer:

Ca. 20 – 30 Minuten

Ablauf:

Die Kinder versammeln sich im Raum, und jedes Kind erhält ein Tuch. Nachdem die fröhliche Frühlingsmusik gestartet wurde, bewegen sich die Kinder mit ihren Tüchern zur Musik durch den Raum. Wenn die Musik stoppt, ruft die Pädagogin oder der Pädagoge: Bank, Fenster, Tür, Boden oder ähnliches. Die Kinder verwenden ihre Tücher, um den genannten Gegenstand spielerisch zu „putzen“. Beim Putzen der Fenster können sie sich vorzustellen, dass sie den Frühling hereinlassen. Anfänglich wird nur mit den Händen gewischt.

Das Ganze wird mehrmals wiederholt, bis alle vorhandenen Gegenstände oder Raumbestandteile geputzt worden sind.

Entwicklung neuer Putzideen:

- Sobald die Kinder mit dem Grundspiel vertraut sind, können zusätzliche Tücher verteilt werden.
- Die Hand kann gewechselt werden, so dass einmal mit der linken und ein anderes Mal mit der rechten Hand gewischt wird.
- Die Kinder gehen in Gruppen zusammen, um kreative „Putzideen“ zu entwickeln, bei denen sie verschiedene Körperteile und Tücher kombinieren und lustige Bewegungen gestalten. Zum Beispiel könnten sie ein Tuch mit dem Fuß und gleichzeitig mit den Händen ein anderes bewegen. Die Musik kann erneut gestartet werden, während die Kinder ihre neuen Putzideen umsetzen.

Variation:

- Die Kinder können verschiedene Körperteile wie Gesäß, Rücken und Bauch für das Putzen einbeziehen.
- Die Kinder können selbst Gegenstände im Raum auswählen, die „geputzt“ werden sollen.
- Thematische Gegenstände können hinzugefügt werden, wie z.B. künstliche Blumen oder Schmetterlingsbilder, um das Spiel noch frühlingshafter zu gestalten.